

## ABSTRAK

**ELFINA SINAGA, 1103311023, Meningkatkan Hasil Belajar Siswa Dengan Pada Pembelajaran Matematika Materi Menghitung Volume Kubus dan Balok di Kelas V SD Dengan Menggunakan Metode Demonstrasi di SD Negeri No. 101765 Bandar Setia Kec.Percut Sei Tuan T.A. 2014/2015. Skripsi, Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan, 2015.**

Penelitian ini dilaksanakan di SD Negeri No. 101765 Bandar Setia Kec. Percut Sei Tuan. Jenis penelitian ini adalah penelitian tindakan kelas (PTK) dengan menggunakan metode pembelajaran sebagai sasaran utama bertujuan untuk meningkatkan hasil belajar siswa dengan menggunakan metode Demonstrasi pada materi menghitung volume kubus dan balok di kelas V SD Negeri No. 101765 Bandar Setia Kec. Percut Sei Tuan dan untuk mengetahui perbedaan belajar siswa yang menggunakan metode pembelajaran dengan yang tidak menggunakan metode pembelajaran.

Untuk memperoleh data yang digunakan dalam penelitian ini penulis melakukan observasi. Adapun teknik analisa data dalam penelitian ini adalah deskripsi kualitatif dengan menguraikan persentase yang digunakan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pemberian tugas dengan metode pembelajaran demonstrasi dapat meningkatkan hasil belajar siswa kelas V SD Negeri No. 101765 Bandar Setia Kec. Percut Sei Tuan, dengan demikian dapat dikatakan bahwa pembelajaran yang menggunakan metode demonstrasi dapat meningkatkan hasil belajar.

Dari hasil penelitian ini dapat diketahui, bahwa dari 29 orang siswa pada tes awal yang belum mencapai tingkat ketuntasan belajar sebanyak 27 orang siswa dengan persentase 93%. Sedangkan siswa yang mencapai tingkat ketuntasan sebanyak 2 orang dengan persentase 7%. Pada perolehan hasil Siklus I siswa yang belum mencapai tingkat ketuntasan belajar sebanyak 14 orang dengan persentase 48%. Sedangkan siswa yang mencapai tingkat ketuntasan sebanyak 15 orang dengan persentase 52%. Pada perolehan hasil Siklus II jumlah siswa yang belum mencapai tingkat ketuntasan belajar sebanyak 2 orang dengan persentase 6%. Sedangkan siswa yang mencapai tingkat ketuntasan sebanyak 27 orang dengan persentase 93%.

Dari hasil penelitian di atas maka dapat disimpulkan bahwa penggunaan metode *Demonstrasi* dapat meningkatkan hasil belajar siswa pada mata pelajaran Matematika materi pokok Menghitung Volume Kubus dan Balok di kelas V SD Negeri No.101765 Bandar Setia Kec.Percut Sei Tuan T.A 2014/2015.